

Ce qui ma rendue la plus heureuse, c'est de me rendre compte que j'étais devenue adulte. Cela peut paraître con ! Le moment où j'ai pu enfin me rendre compte que je pouvais vivre pour moi et ne plus vivre pour mes parents. Le moment où je me suis rendue compte que je pouvais laisser ma mère et mon père prendre leur envol et recommencer leur vie d'amoureux sans avoir de peur ni de crainte ! C'est le moment à partir duquel j'ai pu vivre que pour moi, où je n'avais plus à m'occuper des soucis des autres. Où j'ai pu enfin m'ouvrir au monde et me montrer telle que je suis !